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Очередной груз гуманитарной помощи для мобилизован-
ных и сражающихся на полях Украины отправился из Сал-
ды в Екатеринбург, а там – к адресатам. На одной из посы-
лок напечатаны слова: «Пусть хранит Бог тех, кто рискует 
жизнью ради будущего России». А на другой: «Российский 
солдат – воин-освободитель». О сборе гуманитарной помо-
щи официально никто не просил, но это один из способов 
не остаться в стороне от событий, затрагивающих каждого 
из нас. Кто они, по воле своего сердца принимающие уча-
стие в акции «Мы вместе»? Слово предоставляем Валенти-
не Алексеевну Зуевой, члену городского совета ветеранов, 
ветерану педагогического труда.

«С чего все началось? Апрель. Вижу на экране те-
левизора посадку детей школы-интерната Донбасса в 
вагоны пассажирского поезда, идущего на территорию 
России. Захотелось то час же порадовать этих обез-
доленных детей. А что, если оказать им гуманитарную 
помощь в виде настольных развивающих игр для груп-
пы играющих! Идею поддержала Любовь Никандровна 
Пряничникова, в прошлом завуч нашей 14 школы. Но 
нужно собрать деньги. Обратились к учителям- вете-
ранам своей школы, обошли всех, предлагая принять 
участие в сборе денег для приобретения настольных 
игр. Половина сдали по тысяче рублей. А всегда воин-
ственно настроенная Валентина Николаевна Гостева 
решительно внесла 2 тысячи рублей. Всего собрали 
более 15 тысяч рублей. Сохранили чеки. Купленными 
играми наполнили три  коробки, а в четвертую сложили 
игры и игрушки, подаренные владелицей магазина «Ма-
лышария» Галиной Михайловной Матвеевой. Спасибо 
ей!  На все четыре посылки приклеили этикетки такого 
содержания: «Эвакуированному из Донбасса в Россию 
детскому дому или школе-интернату настольные разви-
вающие игры от учителей-ветеранов и их знакомых». И 
адрес нашей школы. Любовь Павловна Заводская при-
соединилась к нашей акции: принесла игрушки, напеча-
тала на компьютере адреса, сфотографировала. Хоте-
лось бы получить ответ от адресатов…

Когда-то, во время чеченской войны, мы с классом 
тоже отправили посылку в военный госпиталь и полу-
чили письмо от раненых бойцов, где они благодарили 
учащихся за заботу и внимание. Было приятно.

Сентябрь. По телевидению показывают работу нашей 
артиллерии: в открытом поле бойцы заряжают снаря-
дами установку, отбегают, закрывая уши руками. Залп! 
Снова к орудию, подносят снаряды. Работают без уста-
ли. Заметила, что иногда и без перчаток. А ведь быва-
ют дожди, ветра. И где же они отдыхают, едят, моются? 
Спят, наверно, на земляном полу. А мы-то блаженству-
ем: ни наводнений, ни пожаров, крыша над головой и 
т.д. Мы же в силах чуть-чуть улучшить их бытовые ус-
ловия, оказав гуманитарную помощь! Мое предложение 
горячо поддержала старшая по нашему дому (Карла 
Либкнехта, 12) Валентина Васильевна Балакина. Она 
со слезами на глазах воспринимает увиденные на Укра-
ине события. А вот Юлия Сергеевна Зорихина в числе 
первых внесла определенную сумму и по телефону про-
диктовала список необходимых вещей и предметов для 
бойцов. Мы выбрали наиболее доступные для жителей 
нашего дома: кроссовки защитного цвета, стельки, тер-
мобелье, туристический коврик, наколенники, нитки, 
иголки, вилки, ножи, ложки, туалетная бумага, трусы, 
носки, перчатки, фонарики, крем для рук, индивиду-
альная аптечка (лекарство от насморка, йод, перекись 
водорода, зеленка, лейкопластырь, обезболивающие, 

анальгин, активированный уголь, бынты,апазол, спрей 
для горла и др.).

Вечером пошли с Валентиной Васильевной по кварти-
рам нашего дома, имея в руках данный список. Встреча-
ли приветливо. Одни тут же передавали или вещи, или 
деньги. Очень нужные вещи вручили семьи Барулен-
ковых, Артемьевых, Балакиных. Кто-то пообещал при-
нести к нам непосредственно в квартиры. Несли вещи 
знакомые (Л.П.Заводская, Н.В.Кокоулина), родные (Н.А.
Вычегжанина), из соседнего дома Светлана Лысова 
передала 5 000 рублей, опять же ветераны школы 14 
внесли по 1 000 рублей. Поддержали нас А.Н.Мезенина, 
мои соседи по подъезду Карповы и Филимонцевы ( на 
двоих сдали 3 200 рублей). На собранные деньги, а они 
поступали не единовременно, я закупала нужные вещи 
и лекарства. Так, в магазине «Океан» я отоваривалась 
четыре раза, трижды – в аптеках, дважды в торговых 
киосках. В связи с многочисленными мероприятиями 
в городе в честь Дня учителя и декады для пожилых 
людей я оказалась без помощников. Вынуждена была 
упаковывать все три коробки одна. Потребовался скотч, 
шпагат, клей для оформления посылок. Уморилась…

По звонку приехали волонтеры из «Народного фрон-
та» - Андрей Геннадьевич Дудин с двумя юношами. Так-
тично побеседовали, записали на мобильный телефон, 
сфотографировались. Андрей Геннадьевич поместил 
отснятое видео на телефон моей племянницы, Н.А.Вы-
чегжаниной, где мы и увидели весь процесс доставки 
посылок-коробок от погрузки в машину до офиса «На-
родного фронта» в Екатеринбурге. Ответственные и до-
бропорядочные волонтеры у нас! Спасибо всем участ-
никам этой акции! На коробки мы наклеили этикетки с 
таким адресом: «Воинам-артиллеристам от жителей го-
рода Верхняя Салда. Отправитель: г.В.Салда, ул.К.Либ-
кнехта, д.12, кв.22».

Мои знакомые жалеют, что не успели поучаствовать в 
сбое вещей или денег. Я уверена, что желающих помочь 
нашим бойцам еще много, но не знают адреса пунктов 
сбора вещей. Главное – почувствовать себя причастным 
к всенародному движению «Мы вместе». Очень жаль, 
по-матерински, наших воинов! Желаем им Победы!»

От редакции: Возможно, рассказ Валентины Алексе-
евны пригодится тем салдинцам, кто не знает, с чего на-
чать и к кому обратиться. В местных СМИ неоднократно 
печатались адреса пунктов сбора гуманитарной помо-
щи. Даем еще один контактный телефон: 89501959732, 
Андрей Геннадьевич Дудин, представитель отделения 
общественной организации «Народного Фронта» по 
Верхней Салде. Один из пунктов приема вещей: В.Сал-
да, Воронова, 10/1, Общество инвалидов. Будние дни 
с 10.00 до 16.00. А гуманитарная помощь от уральцев 
доходит до адресатов. Получена обратная связь в 
формате видеороликов.

ГУМАНИТАРНАЯ ПОМОЩЬ

МЫ ВМЕСТЕ!
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ВСЯ ЖИЗНЬ - В ТВОРЧЕСТВЕ
 НАШИ ЮБИЛЯРЫ

Так вот, в этой организации, 
КБО, трудились десятки салдин-
цев, делая нашу жизнь красивее, 
праздничнее, наряднее. Одной из 
таких работниц была Светлана 
Борисовна Донская, которая в ок-
тябре отметила свой юбилейный 
день рождения.

Светлана Борисовна родилась 
13 октября 1947 года в Нижней 
Салде. С детских лет ее привле-
кало творчество, поэтому сразу 
после окончания школы она по-
ступает в Кировский технологиче-
ский техникум на швейное отделе-
ние. С той поры долгие годы она 
посвятила любимому делу. После 
окончания техникума она начи-
нает работать в Верхней  Салде 
в ателье № 1 сначала учеником 
швеи, затем швеей 3 разряда. В 
1974 году она переезжает в дру-
гую местность, работает в Ям-
польском райбыткомбинате тех-
нологом швейного производства, 
затем старшим инженером пла-
ново-производственного отдела. 
В 1976 году Светлана Борисовна 
возвращается в родной город, 
продолжает работать в горбыт-
комбинате. Ее послужной список 
внушителен:  бригадир швейного 
цеха, сменный мастер, началь-
ник швейного ателье, инженер 
по труду и заработной плате, за-
меститель начальника отдела 
горбытуправления. В 1981 году 
она получает высшее образова-
ние в Свердловском институте 
народного хозяйства.  А в 1987 
году переходит работать в штат 
отдела народного образования 
на должность учителя обслужива-
ющего труда школы № 6. В 1999 
году ее избирают председателем 
Верхнесалдинской организации 
профсоюза работников народно-
го образования и науки. За свою 
трудовую деятельность неодно-
кратно награждалась Почетными 

грамотами, имеет медаль «Вете-
ран труда». 

Коллеги Светланы Борисовны 
вспоминают: « Светлана Борисов-
на пришла в шестую школу в 1987 
году. Школа тогда находилась в 
старом здании бывших казарм. 
Строилась новая. Но даже в тех 
условиях Светлана Борисовна на-
чала активную творческую жизнь 
учителя обслуживающего труда 
(так раньше называли этот пред-
мет). Директор школы В.Н.Кули-
ченко мечтал о политехнической 
школе и активно приглашал на 
«труды» разных специалистов. Я 
пришла в 1991 году, а через год 
мы переехали в новое здание. 
Учителей технологии было много: 
4 учителя у девочек и 4 у мальчи-
ков. И душой, идейным вдохнови-
телем была Светлана Борисовна. 
Я многому научилась у нее, без-
мерно ей благодарна. Каждый ее 
урок – творческий полет фанта-
зии, энергии, вдохновения. И всег-
да благодарные ученики,которые 
тянулись к ней. Именно те годы, 
годы дефицита тканей,фарниту-
ры и т.д. в школе начинает рабо-
тать ателье «Стиль». Бережно 
храню этикетки, которые мы с де-
вочками пришивали на готовые 
халаты, постельное белье. И, как 
всегда, во главе стояла Светлана 
Борисовна Донская. А сколько ин-
тересных открытых уроков «Мое 
первое изделие», уроки для роди-
телей, конкурс «А ну-ка, девочки» 
и многое другое придумала и вне-
дрила Светлана Борисовна. Наша 
секция была первая, кто пошел 
на новую аттестацию учителей. 
И опять всех сподвигла Светлана 
Борисовна. Она выпускала группу 
девочек, готовых работать в дет-
ских садах. Активно занималась 
профориентацией, вела спецкурс 
«Моя будущая профессия». Осо-
бо надо сказать о ее таланте соз-

давать удивительные шедевры из 
бумаги, ниток и других материа-
лов собственными руками. Десят-
ки различных выставок и десятки 
грамот за победу! 

Большой учительский коллек-
тив, в большинстве своем жен-
ский, - сложный механизм. Свет-
лана Борисовна долгие годы 
возглавляла его как председатель 
профсоюзного комитета. Профсо-
юз был тогда сильной и автори-
тетной организацией. С нашим 
профсоюзным коллективом и его 
боевым председателем счита-
лись на уровне города, области. 
Впоследствии Светлана Бори-
совна успешно возглавила город-
скую профсоюзную организацию 
педагогических работников. К ней 
шли с бедами и радостью и всегда 
находили понимание и поддержку. 
А в школе № 6 она была непре-
рекаемым авторитетом среди учи-
телей, родителей и учеников. От 
всей души благодарю Светлану 
Борисовну за годы, проведенные 
вместе, желаю здоровья и долго-
летия» (Т.И.Гузеева).

«Да, мы работали вместе со 
Светланой Борисовной. И меня 
всегда поражало: откуда у этой 
худенькой, невысокого роста 
женщины столько энтузиазма и 
энергии! Позавидовать можно. 
Она всегда быстро подхватывала 
новые идеи в работе, предлагала 
свои пути решения проблемы. К 
ней тянулись люди» (В.В.Скомо-
рохова).

От редакции: 
Последние годы Светла-

на Борисовна возглавляет 
ветеранскую организацию 
работников бытового об-
служивания. Здоровья Вам, 
коллега! Долгих лет твор-
ческой жизни! 

С юбилеем!

Помните, во времена Советского Союза одной из самых 
крупных у нас в городе была такая организация – Комби-
нат бытового обслуживания? Ателье и парикмахерские, 
пункты ремонта обуви и бытовой техники, фотоателье 
и часовые мастерские – вот неполный перечень охвата 
услуг, предоставляемых населению. А когда на улице 
Ленина выстроили новое здание бытовика, по южному 
проекту –  в стекле, продуваемое всеми ветрами, оно сра-
зу стало достопримечательностью города. И до сих пор 
(хотя здание изменилось до неузнаваемости) его называ-
ют «стекляшкой». Сюда в конце 60-начале70-х годов мы, 
школьники, бегали заправлять стержни шариковых ручек, 
только-только появившихся у некоторых счастливчиков 
и являвшихся предметом гордости у одних и зависти у 
других сверстников. Да-да, первые стержни были много-
разовые и заправлялись на первом этаже «стекляшки». 
И ничего, что после повторной заправки руки у нас были 
все в чернилах, но это было круто, как говорят сегодня, 
иметь не перьевую, не автоматическую, а именно шари-
ковую ручку. Хотя писать ею на уроках было официально 
запрещено. 
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продолжение на стр 4

Организация ветеранов Верхнесалдинского город-
ского округа является одной из старейших организаций 
ветеранов Свердловской области. В Верхнесалдинском 
краеведческом музее сохранилась газета « Салдинский 
рабочий» от 24 марта 1970 года, в которой написано о 
проведении 16 марта 1970 года городской конферен-
ции ветеранов, посвященной 25-йгодовщине Победы в 
Великой Отечественной войне, и создании на этой кон-
ференции первого городского  совета ветеранов. Пер-
вым председателем городского совета ветеранов был 
избран Михаил Иванович Петренко, участник Великой 
Отечественной войны.

Ныне Общественная организация насчитывает 
15839 человек и 33 первичные ветеранские организа-
ции. Самая большая организация представлена Кор-
порацией ВСМПО, наиболее удаленная ветеранская 
организация -  в поселке Басьяновский , активисты ко-
торых и организаторы, и инициаторы многих интерес-
ных  увлекательных дел.

Общественная организация зарегистрирована 10 
марта 2022 года, я являюсь председателем ветеран-
ской организации с 16 апреля 2021 года. На протяже-
нии 20 лет председателем организации был Кондра-
шов Николай Петрович. Безвременный уход из жизни 
Николая Петровича отразился на деятельности вете-
ранской организации, в настоящее время она продол-
жает свою работу и, несмотря на печальные события,  
мы приняли решение  участвовать в конкурсе ветеран-
ских организаций. Основная цель нашего участия в 
конкурсе - доказать самим себе , что активная жизнь в 
серебряном возрасте продолжается, что мы чтим нашу 
историю, проявляем заботу и внимание к нашим вете-
ранам и передаем славные традиции нашего народа 
молодому поколению.

Из своего небольшого опыта работы и встреч с вете-
ранами на уровне области и нашего округа я сделала 
вывод, что ветераны живут полноценной,  многоликой, 
интересной жизнью, и в каждой организации есть свои 
традиции и ноу-хау. Я кратко остановлюсь на тех мо-
ментах, которые характерны для нашей территории, 
согласно критериев оценочной ведомости и критериев 
смотра – конкурса.

Положение о смотре – конкурсе мы  получили 
20.07.2022 года, для изучения Положения был собран 
совет местного отделения 27.07.2022 года, подали за-
явку на смотр – конкурс ветеранских организаций в кон-
курсную комиссию управленческого округа 28.07.2022 
года. Какую работу необходимо провести? Во-первых, 
среди членов Совета распределили обязанности и на-
значили ответственных за сбор данных и подтвержда-
ющих документов.

Далее, заполнение таблицы критериев с подтверж-
дающими документами планируем  закончить до 1 
ноября. Планируем провести общее собрание мест-
ного отделения в первой декаде октября с повесткой 
утверждения показателей смотра- конкурса ветеран-
ских организаций. ,

Отправить пакет документов в конкурсную комис-
сию управленческого округа необходимо до 20 ноя-
бря. Информация  о результатах смотра – конкурса в 
Местном отделении будет опубликована в СМИ или на 
интернет ресурсах «Салда .ру», в группе «Серебряное 

поколение» в социальных сетях «Одноклассники» и в 
«Вконтакте» до 20 ноября.

Остановимся на основных показателях смотра-кон-
курса.

На территории городского округа осуществляется  
оказание практической помощи в ремонте жилых по-
мещений ветеранам. В этом году выделено жилое по-
мещение одному из ветеранов, который обратился за 
помощью к нам в совет. Поддержка ветеранского дви-
жения администрацией городского округа, Корпора-
цией, депутатами городской Думы позволяет решить 
вопросы, связанные с ремонтом жилых помещений. За 
отчетный период было 17 таких заявок, и все они были 
удовлетворены.

Хочется выразить благодарность областному совету 
ветеранов за 4 путевки для ветеранов  в реабилита-
ционные центры и 1 на путешествие на  теплоходе в 
2021 – 2022 годах. На территории ВСГО работает ре-
абилитационный центр, в котором оздоравливаются 
ветераны, 30 человек за смену . Профилакторий, оздо-
ровительный комплекс «Тирус» ежегодно принимают 
до 2000 ветеранов-пенсионеров.

На нашей территории приступил к своим обязанно-
стям новый глава городского округа, Игорь Борисович 
Сальников, 21 сентября избрана председатель город-
ской Думы  Елена Борисовна Сурова. Совет ветера-
нов стал инициатором встреч главы городского округа, 
депутатов Думы, генерального директора Корпорации 
с ветеранами. Проведено 11 таких встреч, на каждой 
присутствовало до 70 пенсионеров города и сельских  
поселений, которые не только задавали вопросы руко-
водителям, но и давали советы по улучшению жизни 
на территории города, по его благоустройству. Такие 
встречи показали активность пенсионеров, желание 
работать на благо родного города. Наиболее активны-
ми ветеранами являются около 1000 человек.

Красной линией через работу ветеранов проходит 
участие в патриотическом и нравственном воспитании 
молодого поколения. На территории округа создана и 
работает общественная комиссия по патриотическому 
воспитанию граждан и работе с молодежью, которую 
возглавляет Шершов Александр Александрович.

Остановлюсь на одном примере работы в данном 
направлении.

Наш земляк - Герой Советского Союза Алексей Ев-

ПРОЕКТ «ВСЕ, ЧЕМ СЕРДЦЕ ЖИВЕТ»
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Мы уже информировали наших читателей, что на одном из заседаний бюро городского 
совета в июле 2022 года было принято решение об участии нашего Местного отделения в 
областном смотре-конкурсе в рамках  проекта «Все, чем сердце живет». Данный проект реа-
лизуется при поддержке Департамента внутренней политики Свердловской области с при-
влечением средств фонда президентских грантов. 13 октября состоялось общее собрание 
членов городского совета местного отделения ветеранов с целью утверждения отчетно-
го доклада председателя Местного отделения Ларисы Васильевны Пискуновой. Сегодня мы 
знакомим вас с этим выступлением.
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стигнеев. Ежегодно, в день его рождения, в учебном 
заведении, в котором обучался и которое по ходатай-
ству Совета ветеранов названо его именем, прово-
дятся линейки, на них  лучшим студентам вручается 
ветеранами  стипендии имени Алексея Евстигнеева. 
Ветеранами образовательной организации создан 
фильм о герое, который транслируется на уроках му-
жества во всех образовательных организациях, прово-
дится викторина на знание биографии и подвига героя, 
вручаются почетные грамоты и денежные призы луч-
шим ученикам образовательных организаций. Одна из 
улиц города носит имя героя, на одном из домов уста-
новлена мемориальная доска в честь героя. Работа по 
увековечиванию памяти о герое проводится ветеран-
ской организацией, возглавляемой Шаталовым Алек-
сандром Николаевичем. 

 Проводимая работа, как дань памяти об Алексее 
Евстигнееве, не означает, что мы забывает о других на-
ших  героях. В нашем городе имеются улицы, назван-
ные в честь Героев Советского  Союза Г.П. Сабурова 
и  С.Г. Устинова. В поселке Басьяновский высажена 
кленовая аллея в честь Героя Советского Союза М.Н. 
Мантурова.  Имя Героя присвоено школе 12 поселка 
Басьяновский, на здании школы была установлена  
мемориальная доска. По инициативе ветеранов Думой 
городского округа присвоено звание Почетный гражда-
нин Героям Советского Союза салдинцам А.А.Евстиг-
нееву, М.Н.Мантурову, Г.П.Сабурову, В.С.Смирнову и 
С.Г.Устинову. 

В патриотическом и нравственном воспитании мо-
лодежи принимает участие более 25 человек.

Я не буду останавливаться подробно на мероприя-
тиях патриотической направленности, которые прово-
дятся на всех территориях, посвященные 23 февраля, 
Дню великой Победы, но мы гордимся нашими женщи-
нами, которые любили, умели ждать и работали, не по-
кладая рук в лихие военные годы. Памятник матерям 
и вдовам – этот памятник воздвигнут в нашем городе 
на средства, собранные ветеранами. В День памяти и 
скорби и в День матери  мы склоняем головы в память 
о наших женщинах. День Героев Отечества – священ-
ный для нас праздник, когда мы в одном строю с мо-
лодыми людьми. День Героев Отечества  объединяет 
граждан всех возрастов, и, конечно, трогательные сло-
ва памяти звучат из уст ветеранов.

На территории городского округа одним из самых из-
вестных является музей героев Афганистана под руко-
водством И.В. Степанова. Кропотливая  системная ра-
бота сотрудников музея, ветеранов афганцев сделала 
музей одним из священных мест нашего города. Сотни 
мальчишек и девчонок, убеленных сединой ветеранов 
прикоснулись к памяти о героях, которые не жалели 
себя для нашего сегодня.

Все мероприятия, направленные на патриотическое 
воспитание молодого поколения, проводятся совмест-
но с ветеранами. В настоящее время ветераны при-
нимают участие в мероприятиях, которые проводятся, 
еженедельно по понедельникам во всех образователь-
ных организациях. «Разговор о важном», на которых 
делятся своими воспоминаниями, дают наставления 
молодому поколению. Общероссийский масштабный 
проект, запущенный с 1 сентября 2022 года проводит-
ся в формате внеурочных занятий. Проект направлен 
на формирование личности ребенка, а также патрио-
тическое и гражданское воспитание подрастающего 
поколения.

Шефская работа  в образовательных организациях 

заключается в участии в мероприятиях различной на-
правленности, проводимых в образовательных орга-
низациях , таких как (приведу примеры некоторых из 
мероприятий) : 

- фотографирование ветеранов  с отличниками уче-
бы у развернутого знамени Победы,

- «Свеча памяти»,
- индивидуальная работа с подростками, вступив-

шими в конфликт с законом,
- классные часы,
- торжественные линейки к различным памятным 

датам,
- прием обучающихся  в кадеты,
- родительские собрания,
- совместные субботники и работа по сохранению 

памятников и захоронений.
Для ветеранской организации очень важно, чтобы 

молодое поколение знало не только погибших героев, 
но и тех, кто еще жив и достоин заботы и внимания.

Нашими ветеранами издаются книги, брошюры , бу-
клеты, с которыми мы знакомим молодых людей  во 
время встреч. Назову некоторые из  печатных изданий:

- «Труженики тыла в Великой Отечественной войне 
1941-1945 года», автор Н.П.Кондрашов,

- «Дети войны» - 4 книги, автор А.С.Кузнецов,
- «Герои Салдинского края» , автор О.С.Журавлев.
Изданы книги в 2021 году : «Ветераны», «Галлерея 

ветеранов», «Почетные ветераны». 
На страницах печатных изданий в системе публику-

ются материалы о наших ветеранах, 
самой желаемой печатной продукцией для нас яв-

ляется наша газета «Салдинский ветеран», которая 
выходи два раза в месяц в течении 5 лет, из нее мы 
узнает много интересной и полезной информации о 
ветеранском движении в городском округе , редактор 
газеты М.П.Новосадова.

Финансирование организации осуществляется в 
рамках  муниципальной программы «Адресная помощь 
ветеранам», конечно, это малая толика тех средств , 
которые необходимы для  полноценной работы орга-
низации. После регистрации организации и открытия 
счета мы получили благотворительную помощь Корпо-
рации, которая позволила нам  полноценно заботиться 
о ветеранах, организовать их досуг и занятость, моти-
вируя на дальнейшее активное сотрудничество (посе-
щение музеев Тагила, посещение театров Тагила и Ека-
теринбурга, организация мастер – классов, ярмарок, 
музыкальных и литературных гостиных) - это неболь-
шой перечень работы с ветеранами. 

Оценить свою работу по предоставленным кри-
териям полноценно оказалось сложно по причине 
того, что отсутствуют подтверждающие  докумен-
ты за отчетный период деятельности (5 лет), в 2021 
году заместителем председателя ветеранской ор-
ганизации Шаталовым А.Н. разработана рабочая 
тетрадь для каждого председателя первичной ор-
ганизации и для членов бюро и общественных ко-
миссий , в которой собираются материалы о про-
веденной работе, подготовка к годовому отчету , 
которая включает в себя собеседование членов 
бюро с каждым председателем , позволит нам соз-
давать общую картину деятельности организации 
в целом в течение года.

Благодарю за внимание!
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